
Jahreshauptversammlung 11.09.2021 
TV 1904 e.V. Würges 

 
 
1. Begrüßung 
Antje Böß begrüßt die Mitglieder aufs herzlichste und lässt das vergangene Jahr revue 
passieren. Weiterhin gibt sie Informationen zu organisatorischen Dingen. 
 
2.Totengedenken 
Antje Böß bittet die Mitglieder für eine kurze Schweigeminute sich von ihren Plätzen zu 
erheben. In aller Stille wird den verstorbenen Mitgliedern des TV Würges gedacht. 
 
3. Verlesen des Protokolls der letzten Jahreshauptversammlung 
Die Mitglieder verzichten Einstimmig auf die Verlesung des Protokolls des letzten Jahres. 
Die Mitglieder werden darauf hingewiesen, dass das Protokoll auf der Homepage 
weiterhin einsehbar ist. 
 
4. Tätigkeitsberichte 
a) Abteilungsleiter und Übungsleiter 
 
Martin Simon (Geschäftsführer Sport) 
siehe Anhang 
 
Niklas Klag (Abteilungsleiterin Musikzug) 
Leider konnte im letzten Jahr nur ein Picknickkonzert auf der Turnerwiese stattfinden. 
Der Probenbetrieb wurde immer noch den aktuellen Corona-Regeln abgehalten.  
 
Walter Kohlhof (Volkstanzgruppe) 
Walter Kohlhof berichtet, dass leider keine Proben und Auftritte stattfinden konnten. Ab 
dem 3.10 soll der Trainingsbetrieb wieder stattfinden.  
  
Jennifer Borsch (Abteilungsleiterin Damen-Tischtennis) 
Die Saison 2019/2020 wurde nach der Hälfte abgebrochen. Am 10.09.2021 war das erste 
Spiel. Der Trainingsbetrieb war sehr eingeschränkt. Jennifer Borsch hofft sehr, das der 
Trainings- und Spielbetrieb wieder normal laufen kann.  
 
Herlmut Zingraf (Wandergruppe) 
Helmut Zingraf berichtet, dass 44 Wanderungen unternommen worden sind. Insgesamt 
wurden über 400 km gewandert und im Schnitt 9,5 km im Schnitt bewältigt. Ebenfalls 
wurde ein Ausflug unternommen, der bei den Beteiligten sehr gut ankam.  
 
Mitgliedsverwalter (Britta Becker) 
siehe Anhang 
 
Karate (Andreas Hartmann) 
Alexander Hartmann berichtet, dass Dienstags und Donnerstag das Training stattfindet. 
Im Schnitt nehmen 4-9 Leute teil. Das Training wurde den Gegebenheiten angepasst.  
 
 
 



Hobby-Horsing (Sarah Kohlhof) 
Aktuell nehmen 8 Person am Hobby- Horsing teil. Das Kind mit der weitesten Anreise 
kommt aus Diez. Die Gruppe möchte gerne ein Tunier ausrichten. Unter den gegebenen 
Corona 
 
5. Kassenbericht (Britta Becker) 
siehe Anhang 
 
6. Bericht der Kassenprüfer 
Christoph Meuth und Heinz Ott berichten über die Kassenprüfung und lobten die 
exzellente Kassenführung von Britta Becker. Die Kassenprüfer haben nichts zu 
beanstanden und beantragen die Entlastung der Kassiererin und des gesamten 
Vorstandes. Christoph Meuth lobt die tolle Arbeit des Vorstandes. 
 
7. Entlastung der Kassierer und des Vorstandes 
Die Mitglieder stimmen einstimmig für die Entlastung der Kassierer und des Vorstandes. 
 
8. Wahl eines neuen Kassenprüfers 
Dieses Jahr waren Heinz Ott und Christoph Meuth Kassenprüfer. Christoph Meuth fällt 
nach zweijähriger Amtszeit raus und Mike Sahl, als schon 2020 gewählter Vertreter rückt 
nach. Walter Kohlhof wird einstimmig zum Ersatz-Kassenprüfer gewählt.  
 
9. Haushaltsplan (Britta Becker) 
siehe Anhang 
 
10. Vorstandwahlen 
Stefan Kremer verließ im Laufe des Jahres aus privaten Gründen den Vorstand. 
Dementsprechend steht das Amt des Mitgliedsverwalters zur Wahl. Alexander Mohr 
würde das Amt gerne übernehmen.  
Alexander Mohr wird von der Versammlung einstimmig gewählt. Der Vorstand setzt sich 
nun wie folgt zusammen: 
 

1. Geschäftsführerin Verwaltung – Antje Böß 
2. Geschäftsführer Sport – Martin Simon 
3. Geschäftsführerin Finanzen – Britta Becker 
4. Mitgliedsverwalter – Alexander Mohr 
5. Öffentlichkeitsarbeit – Miriam Janzen  
6. Beisitzer – Hannah Schreiber (Öffentlichkeitsarbeit) 
7. Anne Borsch 
8. Uwe Hausschild 
9. Thomas Meuth 

 
12. Anträge 
Es wurden keine Anträge eingereicht.  
 
 
 
 
 
 
 
 



13. Verschiedenes 
- Miriam Janßen berichtet, dass Einwilligungserklärungen für den Gebrauch von Fotos an 
die Mitglieder verteilt bzw. von ihnen unterschrieben werden müssen. Ein Formular wird 
erarbeitet und an die Übungs-und Abteilungsleiter verschickt. Diese sollen die Formulare 
an die Mitglieder verteilen und die ausgefüllten Exemplare wieder einsammeln.  
- Heinz Ott mahnt an, die Homepage öfter zu überprüfen und zu aktualisieren.  
- Walter Kohlhof gibt an, dass es wünschenswert wäre, wenn der Kasten regelmäßiger 
bestückt werden würde.  
- Ebenfalls gibt Walter Kohlhof zu bedenken, dass man in Zukunft wohl bezahlte 
Übungsleiter engagieren müsste, um überhaupt Leute zu gewinnen.  
Leonhard Kadletz berichtet, dass Oliver Fenner als Didrigent des Schülerblasorchesters 
aufgehört hat und seine Nachfolge Elena Schröder angetreten ist. 
 
 
 
 
Um 20.16 Uhr wird die Jahreshauptversammlung beendet. 


